

## 行幸湖 クリーン作戦に参加

7月6日、行幸湖周辺において、豊かな自然環境を次世代に保存継承するとともに、住みよい生活環境の保全を目的とした、五霞町、幸手市、久喜市の3市町によるクリーン作戦が実施されました。

五霞町からは、議会議員、各種ボランティア団体、企業の方々など200名の皆さんが参加されました。

回収されたごみは、下記のとおりです。

- ・可燃ごみ 230kg (255・6%)
  - ・不燃ごみ 80kg (△42・9%)
- ※△=減  
( )は平成25年度比

## 議員も『ごかりんポロシャツ』で クールビズ

現在、役場で実施しているクールビズと町のPRの一環として職員が作成した『ごかりんポロシャツ』(広報ごか8月号で紹介)を議員も着用して会議に出席しました。



議会全員協議会 (7月18日開催)

8月29日	議会運営委員会
8月22日	広報編集特別委員会
8月21日	議会全員協議会
8月6日	広報編集特別委員会
7月18日	議会全員協議会
7月7日	広報編集特別委員会
〃	議会全員協議会
6月18日	第2回定例会最終日
〃	議会全員協議会
6月16日	一般質問
〃	経済建設委員会
6月13日	総務文教委員会
6月12日	第2回定例会初日
〃	議会全員協議会

# 次回定例会

9/8(月) ~ 9/18(木)

皆さんの傍聴をお待ちしております。

一般質問は9月16日(火)・17日(水)

問い合わせ先 (質問議員・テーマ・時間等)

予定 TEL・FAX 0280-84-1138

## 編集後記

長かった夏休み、子どもたちはどのように過ごされましたか。リニューアルされた海洋センターのプールでもいっせり泳いだでしょうか。

平成27年3月開通を目指して着々と工事が進行している圏央道五霞IC周辺の田んぼも今年限りで耕作が終わり、耕作者は一抹の寂しさを感じるのではないのでしょうか。

町の活性化のため大型ショッピングセンター等が誘致され、利便性が向上し、人口が増えることを期待します。

今年の稲作の現状はどうでしょうか。

町民の皆様、議会傍聴お待ちしております。

編集委員 伊藤正子